

Gerhard Schafroth
CVP/EVP/glp-Fraktion

Einwohnerrat Liestal

Postulat

Spitalfriedhof erhalten

Der Spitalfriedhof an der Schauenburgerstrasse in Liestal ist mit seinen alten Bäumen und der Kapelle eine einmalige Oase der Ruhe. Im Rahmen möglicher Nutzungsänderungen könnte dieser Platz in der jetzigen Ausgestaltung bedroht sein.

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen und zu berichten, was er dazu beitragen kann dieses einmalige Bijou Liestals langfristig zu erhalten und sinnvoll zu nutzen.

Besten Dank für die Beantwortung

Gerhard Schafroth

Elisabeth Augstburger

Claudio Wyss

Liestal, 26. Januar 2015

